
志免町議会報告会 報告書 （１１月７日のまとめ） 

日時 平成２５年１１月７日（木） 

会場 町民センター・視聴覚室 

参加数 男性１２人 女性１７人 合計２９人 

 質疑応答・意見交換における主な発言 

 

NO. 質疑・意見 回答・対応 

１ 災害基金(県)返還の理由は。 

 

近年国の災害に対する財政支援措置が充実され 

てきたため福岡県市町村災害共済組合が解散し 

たために積み立てに応じて返還された。 

一部は町の災害対策基金として積み立てた。 

２ 国保の収納率を上げることでコンビニ納付が

始まっているが、収納額・件数・手数料は。 

８,４３６万円  ６，７８５件  

手数料は５７円×１．０５×６,７８５件 

    ４０６,０８２円 

３ 通学路調査は子どもの目線で行ったのか。 

 

子どもの目線で調査することも大事と委員会で

も意見が出されたが、すべての地域で登下校に

合わせて行うことは難しい、１地域だけは下校

時に行えた。 

４ 通学路調査の結果・対応の報告をお願いした

い。（立ち合いの町内会長） 

 

次回の委員会で報告が行われる予定、どのよう

に報告していくか委員会で協議したい。 

※結果・対応の報告は行政がそのつど報告開示 

 を町のホームページで行う。 

５ 地域包括支援センターの人件費は町の単独負

担か。 

 

人件費は介護保険広域連合の負担とケアプラン

作成収入とで、ほぼまかなわれている。一部町

の負担。 

６ 地域包括支援センターを町に持ってきた理由

は。 

地域包括ケアシステムの充実のため、住民の身

近な役場に設置することが利用しやすくなるの

で。 

７ 地域包括支援センターが役場の中にあり、ど

んな仕事をしているのか、又職員の顔写真な

どを広報に掲載しPRした方が良いのでは。 

職員の移動もあるので顔写真は入れずに、仕事

の内容などを広報しめに掲載するように要請し

ます。 

８ 職員等の旅費が県外の宿泊を伴う出張は日当

５，８００円。議員は５，３００円と他自治

体と比較して高額だ、福祉予算など削られて

いる是正してもらいたい。 

職員等の県外旅費の日当は２,５００円（議員は

２,０００円）宿泊を伴う場合は１夜につき３,

３００加算するとなっている。５，８００円は

これらが合算された金額。 

９ 須恵川にライブカメラを取り付けるよう県に

要請してほしい。 

粕屋町の担当課に要望をしているので、粕屋町

のほうでも調査がおこなわれている。 

１０ 議会傍聴の規制が厳しい、ビデオカメラ・録音

機を持ち込ませてもらいたい。 

議案、予算書等の資料の配布が無い。 

今まで通りビデオカメラ・録音機を持ち込みの

許可はできない。 

資料の配布は今後行いたい。 

 


